

«Ce 1er mai, chez moi c'est ma Place» Miguel Díaz-Canel



La Havane, 25 avril, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a tweeté que ce 1er mai, depuis les foyers, on célébrera à Cuba le fait que «les travailleurs dressent et soutiennent la Patrie malgré les blocus, les guerres et les menaces».

«Chez moi, c'est ma Place » souligne le Chef d'État qui assure que le peuple avance d'ores et déjà les plus belles initiatives pour manifester depuis le confinement social, au lieu de la Place de la Révolution, théâtre traditionnel du meeting national pour le premier mai.

De son côté, le vice-premier ministre Roberto Morales a signalé toujours sur Twitter que les Cubains vont célébrer la journée internationale des travailleurs depuis la tranchée de lutte contre le Covid-19, 20 ans après la définition historique qu'a donnée le Commandant en Chef Fidel Castro du concept de Révolution.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/220902-ce-1er-mai-chez-moi-cest-ma-place-miguel-diaz-canel>



Radio Habana Cuba